
раздничная атмосфера ощу-
щалась уже в фойе здания. На 
мониторах демонстрировались 
фрагменты матчей с участием 
«Уральского трубника», зву-

чали песни, посвящённые команде и 
хоккею с мячом.

Вечер начался с демонстрации 
исторического фильма, в котором рас-
сказывалось о развитии хоккея с мячом 
в нашем городе: с первых шагов и до 
наших дней. А затем на сцену вышли 
«виновники торжества», и к таковым от-
носились не только хоккеисты команды 
мастеров. Первоуральск по праву гор-
дится наличием в городе всех звеньев 
хоккейной пирамиды – это и дворовые 
клубы, и детско-юношеская школа, и 
фарм-клуб, и, в качестве её вершины, 
команда мастеров «Уральский трубник».

Президент клуба В.Бабенко и спор-
тивный директор В.Эйхвальд вручили 
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В первоуральском Центре развития детей и молодёжи состоялся торжественный 
вечер, посвящённый юбилею ХК «Уральский трубник».

воспитанникам дворовых клубов и 
ДЮСШ сертификаты на приобретение 
спортивного инвентаря, а администра-
ция городского округа Первоуральск по-
дарила ребятам сувениры. С ответным 
словом выступили директор центра до-
полнительного образования Т.Гречина и 
руководитель ДЮСШ А.Разуваев.

Затем пришла очередь получать 
подарки хоккеистов фарм-клуба «СКА-
Свердловск». «Уральский трубник» 
поздравил главный тренер команды 
С.Пискунов. Говорят, что без прошлого 
нет будущего, поэтому очень приятно, 
что не забыли и спортсменов старшего 
поколения, благодаря которым «Ураль-
ский трубник» добился своих первых 
успехов, а этот вид спорта завоевал 
популярность в нашем городе. От име-
ни ветеранов выступили сыгравший за 
«Трубник» 13 сезонов Ю.Панченко и 
заслуженный мастер спорта А.Сивков 

– первый воспитанник первоуральского 
хоккея, ставший чемпионом мира.

В знании истории «Уральского труб-
ника» и сегодняшнего дня команды по-
соревновались болельщики. 

Хоккеистам главной команды вручил 
подарки В.Бабенко, а затем пришла 
очередь принимать награды самому 
президенту клуба. «Уральский трубник» 
поздравили с юбилеем министр спорта 
Свердловской области Л.Рапопорт, глава 
Первоуральска И.Кабец, первый замести-
тель Министра финансов Свердловской 
области С.Климук, ответственный секре-
тарь Федерации хоккея с мячом России 
А.Плешаков, президент Федерации 
хоккея с мячом Свердловской области 
О.Сутормин и другие. 

В конце вечера все желающие смог-
ли сфотографироваться с хоккеистами 
команды «Уральский трубник» и взять у 
них автографы.

К ВЫБОРАМ ГОТОВЫ
В Единый день голосования, 11 сентября

 в Первоуральске будет работать 
71 избирательный участок.

На эту дату намечены выборы губернатора Сверд-
ловской области и депутатов Первоуральской городской 
Думы. Избирательные участки уже работают в режиме 
предварительного голосования, оно возможно, если по ува-
жительной причине не получится принять участие в выборах 
11 сентября. К этой дате в городе организуют работу 71 
избирательного участка и 800 представителей участковых 
комиссий, прошедших обучение.

Более ста кандидатов в Первоуральскую Думу и без 
малого 115 тысяч избирателей – сколько из них придут на 
участки в городском избиркоме прогнозировать не берутся, 
но уверены – значение имеет каждый голос.

 БЛАГОУСТРОЙСТВО ГОРОДА
Первоуральск присоединился 

к Всероссийскому конкурсу лучших проектов 
создания комфортной городской среды.

Стартовало голосование за выбор общественной тер-
ритории для благоустройства. В отбор вошли набережная 
Нижне-Шайтанского пруда от детской площадки в сторону 
жилого комплекса «Оптимист» и прудки за мечетью по улице 
Гагарина. Проголосовать можно на сайте администрации в 
разделе «Опросы» и в официальном сообществе муници-
палитета в социальной сети ВКонтакте.

Для выигравшей площадки разработают несколько 
дизайн-проектов, лучший из них вновь выберут горожане. 
Затем проект отправится на федеральный уровень. 

Если проект первоуральской территории станет победи-
телем на федеральном уровне, реализуют его в 2023-2024 
годах.

ОЗЕЛЕНЕНИЕ
На въезде в Первоуральск высадят деревья.

Почти три сотни саженцев сосны и сирени высотой от 
2,5 до 3 метров высадят этой осенью на въезде в Перво-
уральск рядом с частными домами. Своеобразный зелёный 
щит прикроет жителей от пыли и выхлопных газов. 

Высадка деревьев начнется 1 октября.

ЧТОБ СКАЗКУ
СДЕЛАТЬ БЫЛЬЮ
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С НАЧАЛОМ УЧЕБНОГО ГОДА
Губернатор Евгений Куйвашев 1 сентября

 встретился со школьниками,
 их родителями и со студентами.

Он отметил, что ему бы хотелось, чтобы после учебы 
в Екатеринбурге молодые уральцы, став высококвалифи-
цированными специалистами, возвращались в родные 
города и участвовали в их развитии. Поэтому региональ-
ные власти стремятся к тому, чтобы жить было одинаково 
комфортно во всех территориях региона.

На встречу пришли представители около 20 высших 
учебных заведений – молодые люди и девушки, для кото-
рых и создаётся комплекс мер поддержки. Они расспро-
сили губернатора о программе поддержки студенчества 
«Кампус». 

– От талантливых молодых людей зависит будущее 
Екатеринбурга, Урала, всей нашей страны. Поэтому реше-
но, что в Свердловской области нужно запустить самую 
масштабную в нашей стране программу по поддержке 
студенчества «Кампус», – сказал Евгений Куйвашев.

Программа «Кампус» помимо современной инфра-
структуры для учёбы позволит сформировать и другие 
стимулы, чтобы молодёжь хотела учиться на Среднем 
Урале.

В их числе новая стипендиальная программа, предпо-
лагающая выплаты до 10 тысяч рублей «хорошистам» и 
«отличникам». Для тех, кто учится на платном, прораба-
тывается вопрос компенсации процентов по кредитам на 
образование. А чтобы улучшить условия жизни студентов, 
помимо строительства и ремонта общежитий, разрабаты-
вается программа арендного жилья.

Ещё одно направление поддержки – скидочная про-
грамма для студентов, которая будет распространяться на 
кафе и магазины, спортзалы и музеи, другие популярные 
у молодёжи локации.

б этом длительном 
и сложном процес-
се рассказал тех-
нический директор 
первоуральских те-

пловых сетей компании «Т 
Плюс» Аркадий Спевак:

– Ещё в мае прошли ис-
пытания теплосетей на мак-
симальную температуру, ко-
торые проводятся раз в пять 
лет. Они выявили дефекты, 
которые устранили в ходе 
летней ремонтной компании. 
Кроме того, проводились 
гидравлические испыта -
ния повышенным давле-
нием. Трубы, которые не 
выдержали, отправлялись в 
ремонт, а потом проводи-
лись повторные опрессовки.  
После испытаний необходи-
мо было отремонтировать 
порядка пяти километров 
магистральных трубопро-
водов.

Кроме того, за летний 
период выполнен большой 
капитальный ремонт маги-
стральной теплотрассы от 
кафе «Бисквит» до Ленина, 
6. Завершаются работы по 

НА СТАРТЕ
ОТОПИТЕЛЬНОГО СЕЗОНА
Осень, на улицах холодает. В Первоуральске завершается 
подготовка к отопительному сезону.

циркуляционному трубопро-
воду (ЦТП 10).

Готовность к отопитель-
ному сезону к концу этой 
недели составит 100 про-
центов. В первую очередь, 
как всегда, батареи нагре-
ются в социальных объектах 
– детских садах, школах, 
больницах. С 15 сентября 
начнут подключать жилфонд.  
Процесс происходит по -
этапно, на это необходимо  
порядка двух недель. Су-
ществует график запуска 
тепла, с которым можно 
ознакомиться. 

Важно знать, что темпе-
ратура теплофиката будет 
зависеть от температуры 
воздуха. В квартирах должно 
быть 20-22 градуса тепла. 
Если меньше, то нужно об-
ращаться в управляющую 
компанию. Если дом под-
ключен к теплу, а в квартире 
холодно, то также надо жа-
ловаться, в первую очередь, 
в УК.

А ещё муниципальная 
служба спасения будет осу-
ществлять функции кругло-

суточной «горячей линии» 
по вопросам предоставления 
услуг отопления и горячего 
водоснабжения.

В этом году на обновле-
ние первоуральских тепло-
сетей потрачено более 250 
миллионов рублей. Таких 
глобальных работ никогда не 
проводилось. В следующем 
году для улучшения горячего 
водоснабжения будет выде-

лено ещё больше средств 
– 350 миллионов рублей. 
Благодаря заключённому 
концессионному соглашению 
появились большие в разы 
объёмы финансирования. 
В первые семь лет денеж-
ные вливания составят 1,8 
миллиардов рублей. Глав-
ная отдача от этих средств 
– комфортное проживание 
первоуральцев.
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СПОРТ ДЛЯ ВСЕХ
Общественная организация «Первоуральск – 
город чемпионов», действующая при поддержке 
Первоуральского новотрубного завода ТМК, провела 
первые в городе соревнования по воркауту. 

Идея провести состязания по уличной атлетике, как от-
мечают активисты, родилась давно. Не хватало только про-
фессионалов, которые смогут оценить участников. Команда 
специалистов нашлась в Нижнем Тагиле. В Первоуральск 
приехали представители регионального объединения 
«Стойкие». Пятикратный рекордсмен книги рекордов России 
Фанис Хайруллин, финалист национального чемпионата 
России по воздушно-силовой атлетике Шохруз Шодикулов и 
призёр Чемпионата по воркауту Артём Макаренко не только 
выступили в роли судей, но и организовали показательные 
выступления. 

Вдохновленные мастер-классом от именитых спортсме-
нов первоуральцы, активно включились в соревнования. 
Два десятка горожан в возрасте от 6 лет и старше отжима-
лись, подтягивались и приседали на время.

– Это соревнования по базовым спортивным упражнени-
ям, выполнить их может практически каждый. Наша задача 
привлечь внимание горожан к воркауту, дать импульс для раз-
вития спортивного направления, для которого не требуются 
специальные атрибуты. Подтягиваться, приседать можно на 
улице и дома, – отмечает председатель общественной орга-
низации «Первоуральск – город чемпионов» Антон Баталов. 

Один из самых юных спортсменов – 6-летний Саша 
Курбатов именно так и поступает – все лето занимался с 
папой на улице. 

– Брал сына с собой на пробежки, после мы с ним под-
тягивались на турниках. Сегодня Саша выступил хорошо 
– подтянулся десять раз. В призеры, правда, не попал, но 
не расстроился, – делится папа юного спортсмена Михаил 
Курбатов.

Уличной атлетикой занимаются и взрослые. Любители 
активного отдыха на свежем воздухе тоже вступили в борьбу 
за призовые места. В итоге организаторам пришлось прово-
дить дополнительные испытания для финалистов. Самого 
выносливого определили отжимания на брусьях. Победу 
одержал Вадим Аюпов.

– Спортом занимаюсь в свободное время. Турники, еди-
ноборства – с детства веду активный образ жизни. Стараюсь 
и сына приучать. Ему скоро три года, на турниках уже висит 
вместе со мной, – рассказывает победитель. 

Специальный приз от команды «Стойкие» был вручен 
самому возрастному участнику состязаний – 64-летнему 
Олегу Маркелову.

– Достойный пример того, что возраст – это только 
цифра. Воркаутом можно заниматься в любом возрасте и в 
любом месте. Сегодня, посмотрев на участников из Перво-
уральска, мы можем сказать, что у ребят есть потенциал и 
мы готовы взаимодействовать с ними и направлять, если это 
потребуется, – отметил руководитель регионального объ-
единения уличной атлетики «Стойкие» Фанис Хайруллин. 

Представители «Стойких» и общественной организа-
ции «Первоуральск – город чемпионов» рассматривают 
возможность открытия в городе отделения по занятиям 
уличной атлетикой, ведь популяризация активного образа 
жизни – одна из основных миссий активистов обеих команд. 

олее трех десятков специали-
стов предприятий и ресурсос-
набжающих компаний региона 
познакомились с организаци-
ей производственных процес-

сов, посетив ведущие подразделения 
ПНТЗ – трубопрокатный цех № 8 и 
Финишный центр по производству труб 
нефтяного сортамента. 

Особое внимание делегаты об-
ратили на наработки в вопросах ох-
раны труда и здоровьесбережения. 
Созданию безопасных и комфортных 
условий труда на ПНТЗ уделяется при-
стальное внимание. В трубопрокатном 
цехе № 8, например, первое, что видит 
каждый работник – информационные 
плакаты, напоминающие основные 
правила безопасности. Над входом в 
цех в круглосуточном режиме работает 
электронное табло с бегущей строкой, 
а на двери нанесены изображения ра-
ботников в полном комплекте защитной 
одежды. Для того чтобы исключить воз-
можные инциденты, производственные 
процессы в одном из основных цехов 
предприятия практически полностью 
автоматизированы, потенциально опас-
ные зоны огорожены, а в помещениях, 
где трудятся специалисты, созданы 
максимально комфортные условия.

Аналогичный подход к организации 
рабочего процесса и созданию без-
опасных условий труда гости ПНТЗ 
смогли оценить и в Финишном центре 
предприятия. 

– Комиссия по охране труда дей-
ствует с 2017 года и для нас стало тра-
дицией проводить выездные заседания 
на площадках передовых предприятий. 
ПНТЗ – флагман не только в металлур-
гической отрасли, но и в части решения 
вопросов охраны труда. Отношение к 
работнику и его здоровью, реализация 
социальных проектов Первоуральского 
новотрубного завода могут стать при-
мером для организаций, которые стре-
мятся быть лучшими. Именно поэтому 

площадкой для проведения очередного 
заседания стал ПНТЗ, – говорит пред-
седатель комиссии СОСПП Радиф 
Гилимшин. 

Детальнее познакомиться с на-
работками новотрубников в области 
охраны труда члены комиссии област-
ного союза промышленников и пред-
принимателей смогли на пленарном 
заседании. Участников совещания 
приветствовал управляющий директор 
Первоуральского новотрубного завода 
Владимир Топоров. 

– В этом и прошлом годах мы прове-
ли дополнительный набор персонала. 

В ОХРАНЕ ТРУДА 
НЕТ КОНКУРЕНТОВ
На Первоуральском новотрубном 
заводе состоялось выездное 
заседание комиссии по охране труда 
Свердловского областного союза 
промышленников и предпринимателей 
(СОСПП).

Сегодня на ПНТЗ трудятся порядка 
7,5 тысячи сотрудников. Серьезная 
загрузка и интенсивная работа без-
условно требуют особого внимания 
к решению вопросов охраны труда. 
В этом направлении мы применяем 
различные методики: от стандартной 
трехступенчатой системы контроля до 
собственных наработок. Первые среди 
металлургических предприятий страны 
мы начали реализацию программы 
«Доброволец-спасатель». В прошлом 
году наравне с другими предприятиями 
Трубной Металлургической Компании 
впервые приняли участие в «Steel 
Safety Day». В этом году аудиты про-
мышленной безопасности также состо-
ялись во всех подразделениях завода. 
В работу по устранению рисков воздей-
ствия опасных производственных фак-
торов и созданию безопасной рабочей 
среды включены все: от управляющего 
директора до линейных руководителей 
и сотрудников подразделений. Сегод-
няшнее мероприятие очень важно. У 
специалистов, отвечающих за вопросы 
безопасности на своих предприятиях, 
есть возможность обменяться опытом 
и успешными практиками в области 
совершенствования вопросов охраны 
труда. Желаю вам плодотворной рабо-
ты, – сказал Владимир Топоров. 

Опытом в области организации 
работы по охране труда с представите-
лями регионального союза промышлен-
ников и предпринимателей поделился 
заместитель главного инженера, на-
чальник управления охраны труда и 
промышленной безопасности ПНТЗ 
ТМК Вадим Трифонов. 

Он рассказал о действующей на 
предприятии ступенчатой системе охра-
ны труда, включающей в себя нулевую 
ступень, подразумевающую оценку 
трудовых рисков сотрудниками, при-
ступающими к работе. Вадим Трифонов 
познакомил коллег и с информационной 
программой, получившей максималь-
ный отклик членов комиссии союза 
промышленников и предпринимателей. 
Помимо визуализации – плакатов на 
производственных площадках и тер-
ритории предприятия, призывающих 
к бережному отношению к жизни и 
здоровью, программа включает в себя 

и работу горячей линии. Обратиться  
с вопросом или замечанием на ус-
ловиях анонимности может любой 
сотрудник. 

Важнейшее направление деятель-
ности – обучение и развитие персонала 
– реализуется на постоянной основе. 
При трудоустройстве все потенциаль-
ные сотрудники проходят анкетиро-
вание, а действующие работники и 
линейные руководители – постоянное 
тестирование. Кроме того, на пред-
приятии разработан специальный курс 
«Нулевой травматизм». Реализация 
данных мер позволяет новотрубникам 
достичь высоких показателей мастер-
ства в области охраны труда. В этом 
году, к примеру, новотрубницы Татья-
на Орлова и Екатерина Закурдаева 
заняли призовые места на конкурсе 
профессионалов в компетенции «Ох-
рана труда». 

Первоуральский новотрубный за-
вод стал первым металлургическим 
предприятием в России, где был 
реализован проект «Доброволец-спа-
сатель». Инициатива новотрубников 
была отмечена на международном 
корпоративном форуме «Горизонты». 
Суть проекта – в обучении и подготовке 
людей, которые смогут предотвратить 
возможные инциденты, а в случае не-
обходимости оказать первую помощь 
пострадавшим. Все участники дви-
жения, а их на сегодняшний день уже 
более 480, прошли обучение, включа-
ющее не только теоретическую, но и 
практическую подготовку. Полученные 
навыки добровольцы-спасатели отра-
батывают на семинарах и форумах. В 
этом году команда ПНТЗ впервые при-
няла участие во всероссийских сорев-
нованиях, став серебряным призером. 

Как отметил Вадим Трифонов, год 
от года количество новотрубников, же-
лающих войти в число добровольцев-
спасателей, растет, а опыт и знания, 
полученные в рамках спецподготовки, 
работники реализуют, помогая родным, 
близким и даже просто незнакомым 
людям.

Уникальный проект продолжает 
свое развитие. Опыт новотрубников 
планируется масштабировать на дру-
гие производственные площадки ТМК. 

– Мы готовы делиться опытом, по-
тому что в вопросах охраны труда не 
может быть конкурентов, ведь наша 
работа направлена на сохранение жиз-
ни и здоровья сотрудников, – отметил 
Вадим Трифонов. 

Передовой опыт представители 
предприятий региона принимают на 
вооружение:

– У нас тоже металлургическое про-
изводство и практики в области охраны 
труда схожи. Многое из того, что уже 
реализовано на ПНТЗ, мы только на-
чинаем внедрять. Отметили для себя 
интересную идеологию социальной 
рекламы, сделали много фото, чтобы 
показать коллегам. Обмен опытом – 
всегда интересно и полезно, – отметил 
руководитель направления охраны 
труда и промышленной безопасности 
«НЛМК-Сорт» Георгий Алпацкий. 

СОБИРАЯ ОТХОДЫ, 
ПОМОГАЮТ ПРИРОДЕ
Активисты общественного движения «Город Первых» 
отправили очередную партию батареек 
на утилизацию. 

Несколько лет назад в разных районах города экоакти-
висты установили специльные боксы, в которые горожане 
складывают использованные элементы питания. Ежегодно 
эти боксы разгружаются, и все опасные отходы отправля-
ются на утилизацию. 

– В общей сложности мы собираем от 500 до 700 кг ба-
тареек. Объем собранных опасных отходов увеличивается с 
каждым годом, а это значит, что все большее число горожан 
начинает заботиться об окружающей среде, – отмечает 
положительную динамику лидер общественного движения 
«Город Первых» Данила Шестаков. 

Экологические акции общественного движения «Город 
Первых» поддерживает Первоуральский новотрубный завод 
Трубной Металлургической Компании. 



       - публикуется на правах рекламы. За досто-
верность рекламной информации и объявлений 
ответственность несёт рекламодатель. Не 
допускается реклама товаров (услуг), подлежащих 
обязательной сертификации (лицензированию), 
в случае отсутствия такой сертификации 
(лицензии).

ТРУБНИК4 Уральский ВЫБОРЫ

ТРУБНИК
Уральский

Средство массовой информации Уральский трубник зарегистрировано Управлением Федеральной 
службы по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций по 
Уральскому Федеральному округу.
Свидетельство о регистрации СМИ ПИ № ТУ 66-01608 от 11.08.2016
Учредитель ООО «Уральский медиа холдинг»
Издатель и распространитель ООО «Уральский медиа холдинг»,  г. Первоуральск, ул. Вайнера, 
д. 45-в, строение 1.

9 сентября 2022 года

НОВОСТИ

Н

Главный редактор: О.В.Маевская.
Адрес редакции: 623119, Свердловская обл., г. Первоуральск, ул. Вайнера, д. 45-в, 
строение 1.
Телефоны: 66-34-56 - гл.редактор, корреспондент. E-mail: trubnik@pervomedia.ru
Газета основана в октябре 1931 года. Газета выходит один раз в неделю.
Отпечатано в АО «Первоуральская типография», г. Первоуральск, пр. Ильича, 26-а.
Заказ 1752. Тираж 2228.                        Цена свободная.


